



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENFRENTA PROBLEMAS. Bonn, Alemania Federal, Sept. 17 (AP). El canciller de la República Federal de Alemania, Helmut Schmidt, informa hoy, que la Coalición Social Demócrata-Liberal ha llegado a su final, que convocará a elecciones y pedirá al Parlamento un voto de confianza, el cual, dicen sus opositores, perderá intencionalmente y tendrá que renunciar.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 26)

Totalmente paralizada Bolivia por la huelga

La Paz, Sept. 17 (Latin-Reuters). Bolivia, totalmente paralizada por una huelga general aguarda hoy con expectativa las resoluciones de una reunión de las Fuerzas Armadas, en la cual según fuentes militares se decidió entregar el Poder al Congreso elegido en 1980.

El ministro de Informaciones, Luis Peñaranda, en declaraciones a esta agen-

Militares de Bolivia entregarán el poder

La Paz, Sept. 17 (UPI). Los mandos militares acordaron hoy la entrega del gobierno al Congreso electo en 1980 en el plazo más breve, que no deberá ser mayor de una semana.

La decisión fue adoptada cerca de este mediodía por la reunión de comandante militares de todo el país, habiéndose indicado en

Chile da "colaboración moral" a El Salvador

Santiago de Chile, Sept. 17 (AP). El Salvador sólo recibe "colaboración moral" de Chile, dijo hoy el ministro de Defensa salvadoreño, general José Guillermo García.

García llegó ayer a Santiago invitado a las celebraciones de la Independencia Nacional, informaron el Ministerio de Defen-

Se extiende escándalo de una logia masónica

Buenos Aires, Sept. 17 (UPI). El escándalo creado por las actividades de la logia masónica italiana Propaganda-2 en la Argentina se extendió hoy al reclamar ante la justicia un fiscal del Estado la extradición de Licio Gelli, detenido el lunes en Suiza.

El titular de la Fiscalía Nacional de Investiga-

ción manifestó que el gobierno aún no conocía oficialmente la decisión de las Fuerzas Armadas, aunque admitió que prevalecía la corriente de convocar al Congreso de 1980.

Fuentes del comando del Ejército expresaron que las resoluciones de la reunión serán conocidas en el curso de hoy y que hasta que éstas salgan, no habrá

Pasa a la página 35

medios castrenses que la misma será transmitida al presidente Guido Vildoso esta tarde.

Los jefes militares tomaron la crucial resolución al cabo de tres días de tensas discusiones, presionados por una vasta crisis global que afecta a Bolivia.

El punto culminante de

Pasa a la página 26

sa y la embajada salvadoreña.

El visitante se reunió hoy con su colega chileno teniente general Washington Carrasco y conversó brevemente con la prensa.

Fue consultado si existe "colaboración militar de parte de Chile, en cuanto a

Pasa a la página 24

ciones Administrativas, Luis Carlos Cabral, planteó hoy ante la justicia federal la instrucción de una sumario contra Gelli por adulteración de un pasaporte argentino y un posterior pedido de extradición por ese delito, en caso de ser comprobado.

Según las autoridades

Pasa a la página 24

Fusilan a 4 subversivos por delitos Guatemala

Guatemala, septiembre 17 (UPI). Cuatro acusados de pertenecer a autodenominado "Ejército Guerrillero de los Pobres", fueron ejecutados este amanecer por un pelotón de fusilamiento.

Se permitió la presencia de periodistas a la ejecución, pero se les prohibió usar sus cámaras y sus grabadoras.

Los cuatro fueron muertos a quemarropa por un pelotón militar. Un oficial les disparó luego el tiro de gracia.

El cementerio escena de la ejecución estuvo readeado de tropas y tanques.

Los cuatro fueron sentenciados a muerte por un tribunal militar secreto ayer, que les condenó por cargos como asesinato y amenazas contra la seguridad del estado.

Una declaración del ejército ayer que anunció las ejecuciones fue la primera confirmación del régimen militar del general Efraín Ríos Montt de que estaba en operaciones el tribunal militar secreto, parte de las operaciones contra los rebeldes.

La declaración dice que 40 sospechosos de participar en las guerrillas fueron enviados ante jueces militares y que

otros seis fueron condenados y pronto serán sentenciados. Treinta de los sospechosos fueron declarados inocentes o liberados por falta de evidencia. Según un boletín militar, Jaime de la Rosa fue declarado culpable de matar a un oficial de policía el 12 de agosto, matar a otra persona en fecha no indicada y de una variedad de cargos menores, incluido robos y amenaza a la seguridad del estado.

Pasa a la página 39

Frustran planes para derrocar Pdte. Egipto

El Cairo, septiembre 17 (AP). Los agentes de seguridad frustraron planes de extremistas islámicos para derrocar al presidente Hosni Mubarak con una ola de ataques y secuestros aéreos, informó el gobierno egipcio.

El procurador de seguridad del estado, Ragaa El-Arabi dijo que la policía detuvo a una cantidad no especificada de miembros del proscrito grupo Jihad (Guerra Santa), capturó arsenales y confiscó dinero al descubrir la conspiración.

Thatcher busca las inversiones de japoneses

Tokio, Sept. 7 (UPI). El déficit comercial británico de 2.100 millones de dólares con el Japón es el tema clave en las conversaciones iniciadas hoy entre la primera ministra Margaret Thatcher y dirigentes empresariales y financieros japoneses, dijeron funcionarios de la cancillería.

Thatcher llegó hoy al aeropuerto internacional Haneda de Tokio a las 03:45 GMT para promover durante seis días el comercio británico con el Japón.

Los funcionarios dijeron esperar que Thatcher pediría mayores inversiones directas japonesas en Gran

Pasa a la página 24

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 17 (AP). La Bolsa perdió terreno hoy al tiempo que se propagaban las preocupaciones sobre la política crediticia del Banco de Reserva Federal.

Las transacciones fueron relativamente escasas.

Los analistas dijeron que parte de las ventas fueron motivadas por la aprensión de que el Banco de Reserva, que informaría hoy sobre el total de los fondos circulantes, pudiera aplicar una política crediticia más estricta.

El informe divulgado después del cierre de la Bolsa, indicó un aumento de 4.300 millones de dóla-

Pasa a la página 26

"Algunos de los acusados confesaron haber planeado operaciones de sabotaje y asesinatos", dijeron los funcionarios, según los periódicos.

El anuncio fue hecho anoche y publicado hoy por la prensa. Es la primera vez que el gobierno admite

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECUPERADA. Boston, Sept. 17 (AP). Anita Asto, una huérfana peruana de 3 años y medio, es llevada hoy por la señora Diane Ulchak, al ser dada de alta en el hospital donde fue operada por un mal cardíaco. Los esposos Ulchak realizan trámites para adoptar a la niña.

Cae gobierno de Alemania Federal

Bonn, septiembre 17 (UPI). El canciller Helmut Schmidt vio hoy el fin de su coalición política, que gobernó su país durante 13 años, víctima de un enfrentamiento sobre lealtad personal y gastos sociales.

La opositora Democracia Cristiana, reforzada por el retiro del diminuto partido de los Demócratas Libres de la coalición de gobierno, espera derribar ahora a Schmidt y sus social demócratas tras un voto de confianza que le sería negado.

Los demócratas libres, encabezados por el ministro de Relaciones Exteriores

Hans-Dietrich Genscher, dijeron estar dispuestos a unirse a los democristianos de Helmut Kohl para derribar al gobierno entonces minoritario de Schmidt.

Los 53 miembros demócratas libres tienen el equilibrio del poder en el Bundestag de 497 bancas, la Cámara Baja del Parlamento. Los social demócratas de Schmidt tienen 218 y los democristianos 226.

Schmidt apeló ante los democristianos y los demócratas libres para lograr nuevas elecciones en noviembre, las que

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATA NINA. Boston, Sept. 17 (AP). Un bombero no identificado lleva a una niña que rescató de las llamas hoy, durante un incendio que se desató en un edificio de vivien-

das al sur de esta ciudad. Tras suministrarle los primeros auxilios, incluyendo oxígeno, la niña se recuperó normalmente, de asfixia y golpes leves.